



Unser Advents- Elterncafé

Am 29.11.2024 waren alle Eltern zu unserem Advents- Elterncafé eingeladen.

Gemeinsam hatten wir mit den Kindern den Eingangsbereich und die Mehrzweckhalle weihnachtlich vorbereitet. Überall leuchteten Lichterketten den Weihnachtsschmuck an, die Fenster waren geschmückt. In der Mehrzweckhalle hatten wir die Tische festlich gedeckt. Unsere liebe Küchenfee Anja hatte Kuchen gebacken. Aber auch ein kleiner Adventsmarkt erwartete unsere Gäste.

Die Kinder waren aufgeregt. Endlich kamen die Eltern. Schon bildete sich eine lange Schlange am Adventsbasar. Emil aus der 6. Klasse übernahm den Verkauf.

Als die Mehrzweckhalle sich gefüllt hatte, wurde der Verkauf unterbrochen, denn zwei Schülerinnen der Klasse 4 bereiteten sich auf ihren Auftritt vor. Mit großem Lampenfieber setzten sich Liv- Grete und Greta hinter ihre Cellos. Konzentriert setzten sie ihre Bögen auf die Saiten und überraschten uns mit weihnachtlichen Stücken. Mit großem Beifall dankten die Zuschauer den beiden.



Anschließend wurde bei Kaffee und Kuchen nett geplaudert und gelacht! Ein gelungenes Treffen von Eltern, Kindern und Mitarbeitern des Horts.

